

えひめ

民児協だより

Vol. 16
2025.12.1



えひめ民児協
ホームページ

民生委員・児童委員の
周知にご協力
ください

支え合う笑顔の愛媛
～つむぐ思いやり～



愛媛県民生児童委員協議会
キャラクター「愛媛県版ミンジー」

ミンジーとは…

ミンジーは、民生委員・児童委員を多くの方に知っていただくためのキャラクターとして、東京都で生まれました。協力して子育てをするペンギンの姿を通して、「地域における支え合いを目指す」「社会全体で子育てを応援する」活動に取り組む姿を表しています。「民生委員」「みんな」「県民」のミンと、「児童委員」「主任児童委員」「児童」のジーで、「ミンジー」です。全国の民児協でも30のミンジーが誕生し、活躍しています。愛媛県内で活躍中のミンジーをご紹介します。ぜひ、市町民児協版のミンジーの誕生をお待ちしています。

愛媛県内の
ご当地ミンジー



— 愛媛県 —



— 松山市 —



— 八幡浜市 —



— 久万高原町 —



— 松前町 —

もくじ

ごあいさつ 愛媛県民生児童委員協議会 会長 戒田 民子

特集

民生児童委員活動を引き継ぐ～紡ぐ想い・モノ・こと～
県民児協役員からのメッセージ

Report.1 → 第94回 全国民生委員児童委員大会 報告

Report.2 → 令和7年度 愛媛県民生児童委員協議会 研修会報告

市町民児協の活動紹介 西条市／鬼北町

令和7年度 表彰者

『かんじんなことは、目に見えないんだよ』



愛媛県民生児童委員協議会会長 戒田 民子

～星の王子さまより～

私が会長に就任し、三年が経とうとされています。私自身、様々な経験を積ませていただき、見聞が広がり豊かな時間を過ごせたこと、皆様のご協力のおかげと嬉しく思っています。

この間、県内では松山市緑町の土砂災害、「南海トラフ地震臨時情報」の発表、今治市の林野火災などの自然災害が起きました。そのような中で、民生児童委員の皆様方には、地域課題の解決だけでなく、「我が事として」相談に対応し関係機関につないでくださった事を心より感謝申し上げます。

さて、本期をもって退任される民生児童委員の皆様方におかれましては、地域に根ざした温かい支援を通じて、地域を支えていたいたしたことやそのご努力に心からお礼を申し上げます。これからも、地域で生活課題を抱えた方の話し相手、相談相手になることがありますので、担当の民生児童委員につないでいただけた幸いです。

今後とも、福祉行政や社協、共同募金などの活動に引き続きご協力いただき、私たちの先達としてご助言ください」と思っています。

また、来期に再任や新任の民生児童委員となる皆様方には、この「民児協だより」の特集を参考にしてください。

民生児童委員活動を引き継ぐ～紡ぐ想い・モノ・こと～

●想いを紡ぐ●

2年後の令和9年には、民生委員制度創設110年を迎えます。長い時を経ても、民生児童委員活動は変わらずに継続してきました。それは、生活問題や福祉課題を抱える住民と向き合い、信頼関係を保つことに尽力されてきました。これまでの先輩委員の実践が現委員にまで受け継がれてきたからこそではないでしょうか。

一斉改選は、全ての委員にとって活動の節目と言えます。県内では、改選期には毎回1,200名を超える委員が退任され、今回の改選でも多くの新任委員が委嘱されました。委嘱直後は、どのように活動を進めていかかが手探りの状況です。また、地域住民にとっても、これまで信頼を寄せていた現委員が交代することに、不安を感じる方も少なくないでしょう。退任委員にとっては、これまでの活動の総括を行い、新任委員も地域住民にも、戸惑いや不安の少ないバトンタッチができるように、引き継ぎを丁寧な対応でお願いします。また、再任の委員については、この3年間を振り返る機会として、総点検（現状把握、確認、整理、評価、改善・展望等）を行い、新任委員が戸惑うことなく安心して活動をスタートできるよう、地域を支える仲間として、サポートをよろしくお願ひします。

●モノ・ことを紡ぐ●

□活動記録票・活動記録記入の手引き【毎年度発行】

月単位の活動内容や要支援者・関係機関との関わりを記録する資料

※一斉改選後の新任委員用に、令和7年12月～令和8年3月までの4か月分の冊子を県庁経由で配付。

□地域住民の個人情報（ひとり暮らし高齢者名簿など）

活動の心構えや留意点に関する資料（活動マニュアル等）

□生活福祉資金支援借受世帯支援記録票（継続中の記録のみ）

終了した分は市町社協に渡す）

□ケース記録票等（継続中の記録のみ）

災害時要支援者に関する資料（避難行動要支援者名簿、災害マップ等）

□冊子

・災害発生時・発災後における委員の支援・フォローの実施に

□向かへた民児協組織の機能・役割の発揮

・災害に備える民生委員・児童委員活動に関する指針 等

●引継ぎ書類等一覧（例）

- 活動記録票・活動記録記入の手引き【毎年度発行】
- 地域住民の個人情報（ひとり暮らし高齢者名簿など）
- 生活福祉資金支援借受世帯支援記録票（継続中の記録のみ）
- ケース記録票等（継続中の記録のみ）
- 冊子
- 向かへた民児協組織の機能・役割の発揮
- 個人情報の取り扱いに関する指針等の資料
- 2025年版 新任民生委員・児童委員の活動の手引き

民生委員・児童委員に期待される役割、相談・支援活動をはじめとした活動の基本についてわかりやすく解説

※一斉改選後の新任委員用に、県民児協から市町民児協事務局を通じて配付。

各資料等については、えひめ県民児協HP「資料集」にてお知らせしております。隨時、ご確認ください。



県民児協HPは
こちらから！



第94回
全国民生委員
児童委員大会
(北海道大会)



9月4日(木)～5日(金)

会 場 北海きたえーる ほか (北海道札幌市)
参加者 約3,400名(全国) ※愛媛県からは、30名が参加

内 容

1日目／全民児連会長表彰・特別講義・アトラクション等

【全民児連会長表彰県内被表彰者】

- ・永年勤続単位民生委員児童委員協議会会長表彰／3名
- ・永年勤続単位民生委員児童委員協議会役員表彰／2名
- ・民生委員・児童委員功労表彰／66名
- ・永年勤続民生委員・児童委員表彰／45名

2日目／活動交流集会・シンポジウム

令和7年度
愛媛県民生児童委員
協議会 研修会報告

少子高齢化や一人暮らし世帯の増加、家族意識の変容などが進み、人や世帯を取り巻く環境が大きく変化しています。また、全国で相次ぐ自然災害の発生を受け、防災・災に向けた地域ぐるみの備えも進められています。

このようなか、民生児童委員は、地域の生活課題の把握や支援へのつながり、地域福祉活動の推進役を担い、地域に寄り添いながら、よき隣人として活動を重ねており、「ともに生きる豊かな地域社会」の実現に向けた取り組みが進められています。

さらに、本年12月は「改選」が行われ、全国的に「なりて確保」の課題が明確となりました。民生児童委員制度の充実・強化等、民生児童委員活動により、児童委員制度やその活動を広く社会に周知するとともに、民生児童委員制度・活動を取り巻く状況が急がれます。そこで、本会では、民生委員・児童委員制度・活動を取り巻く状況を児童委員制度・活動を広く社会に周知するとともに、民生児童委員活動による連携強化等、民生児童委員の資質向上を図り、研修会を集合及び宿泊型で見交換等を交えながら開催しました。

10月23日(木) 13:30～16:30

主任児童委員研修会

会 場 ウェルピア伊予 2階「銀河」

受講者 主任児童委員(109名)

研修内容

○講演1

『学校にいけない子どもへの理解・支援』
講師／認定NPO法人 翼学園

理事長 大野 まつみ 氏

○講演2

『児童相談所業務の概要と児童虐待相談対応の現状』
講師／愛媛県福祉総合支援センター

宮崎 裕久 氏

8月18日(月)～19日(火)

役員研修会

会 場 ホテルマイステイズ松山

受講者 愛媛県民生児童委員協議会役員(31名)

研修内容

○講演・演習

『災害に備える民生児童委員活動』

講師／長野県社会福祉協議会

まちづくりボランティアセンター

主査 山崎 博之 氏

7月17日(木)～18日(金)

愛媛県単位民児協会長研修会

会 場 今治国際ホテル 2階「クリスタルホール」

受講者 県下190法定単位民生児童委員協議会会長(162名)

研修内容

○講演・演習

『民生児童委員活動継続・強化に向けた取り組み』
講師／高崎健康福祉大学 元教授 金井 敏 氏

○愛媛県立松山盲学校学校紹介

・愛媛県立松山盲学校 校長 深井 千代 氏
教諭 森本 優子 氏

○講演・演習

『地域の外国人とのコミュニケーションと対応』※県主催
講師／松山国際交流協会評議員

ルース・バージン 氏

11月14日(金) 13:30～16:30

民生児童委員技術向上研修会

会 場 ウェルピア伊予 2階「銀河」

受講者 概ね2期目以上の民生児童委員(単位民児協会長を含む)(101名)

研修内容

○講演・演習

『地域福祉を取り巻く人権課題への理解』

講師／安田女子大学 教授 山本 克司 氏

9月30日(火) 13:30～16:30

第43回民生委員教室

会 場 ウェルピア伊予 2階「銀河」

受講者 民生児童委員(1期目程度の初任者)(113名)

研修内容

○講演・演習

『民生児童委員活動における相談支援の

構えと他機関との連携』

講師／一般社団法人 愛媛県社会福祉士会

島崎 義弘 氏



～紡ぐ想い・モノ・こと～

県民児協役員からのメッセージ

- ①民生児童委員になってよかったです
- ②新任民生児童委員へのエール

今治市 《役職：理事》

西本 恵子



- ①子供からお年寄りまで色々な人と出会え、楽しかった。会長をさせてもらつて県内の多数の人達と友達になれた。
- ②分からぬ事は、先輩に聞き、ゆっくり活動してほしい。

今治市 《役職：理事》

今岡 悅子



- ①地域の細々としたでき事、困り事を知る機会が増えて、より成長できたと思う。いろんな勉強の機会が与えられてよかったです。
- ②積極的にいろんな場所へ足を運ぶことで、収穫は多いと思われます。まずは楽しく知り合いを増やしてみて！

宇和島市 《役職：理事》

松浦 富士雄



- ①家庭訪問を通して、訪問を楽しみに待っていてくれること。見守っていらっしゃることに安心感があると言われること。
- ②何をしたら良いか難しく考えがちですが、訪問して話を聞いてあげることだと思う。ただ、出来ないことは出来ないと答えることだと思う。

八幡浜市 《役職：理事》

徳島 守



- ①頼りにされて感謝された時。
幅広い層の方々に出会い、お知り合いになれた事。
- ②一人で悩まないで下さい。先輩委員・地区会長さんに相談して下さい。定例会で情報を共有し、チームで活動することを心掛けてください。

新居浜市 《役職：理事》

土肥 公一郎



- ①高齢者等の訪問後「ありがとう」などの言葉をいただいたとき。
- ②住民（高齢者）との付き合いは根気よく接すること。

西条市 《役職：理事》

宮内 勉



- ①民生児童委員になって最初は前任者より民生児童委員の役割を教えてもらう。自治会の行事、公民館、学校の行事への参加、又、地域の行事などに参加し、関係者の意見公開など実施する事で良く理解出来ました。今後、少子高齢化対策が課題と思っています。今までの経験をいかし、取り組んでいきたいと思います。民生委員になってよかったです。
- ②新任民生児童委員へのアドバイスをして行きたいと思います。理解していただき、新民生児童委員も色々と経験の上、頑張ってもらいたいと思います。

松山市 《役職：理事》

宮本 教男



- ①担当の市町以外の地域の人達と知り合い、つながりができたこと。
- ②いっしょに、ばちばちやっていきましょう！

松山市 《役職：理事》

上田 廣章



- ①福祉の仕事が少しは理解できよかったです。近所づきあいがよくなかった。何げなくすごしていたが、「気づく」ことの大切さを感じています。
- ②自分の生活のルールを変えないで、近所の高齢者ののみもり活動をしてください。民生児童委員になっていただき、ありがとうございます。肩の力を抜いて活動してください。1人で解決しようしないで、「つなぐ」という役目でいいですよ。

松山市 《役職：理事》

大野 精子



- ①多くの方々と知り合えた事、そして悩みや相談事と一緒に多くは思ひや指導を受け良い方に解決できた事!!笑顔で話せるようになった。高齢者や子供達、又、行政の方々とお知り合えた事です。勉強会で多く参加できました。
- ②自分のペースでルールを守って高齢者の方々を見守ってほしい（笑顔を忘れないで）。人の話をよく聴いてあげてほしい。お互い不安な事は先輩の民生委員に相談してほしい。

松山市 《役職：理事》

日野林 正人



- ①自分では知りえない事など自分の弱点の発見など自分の成長に民生委員になったことで知る事が出来ました。楽しかったですよ。
- ②民生委員とは大変と思っている方が多いですがまずは民生委員になって下さい。良い経験が出来ますから楽しいですよ！

松山市 《役職：会長》

戒田 民子



- ①介護をはじめ福祉の知識が増えたこと、たくさんの人々と知り合い仲間が増えたこと。様々な出会いや経験により人生が豊かになりました。
- ②仲間がいます。一人ではありません。困っている誰かのために、みんなでいっしょに最善を尽くしましょう。

新居浜市 《役職：副会長》

白石 敦之



- ①高齢者の見守りをしている時に絶えず気にかけていますよと声をかけてあげると、「ありがとうございます」と言ってくれました。その声に嬉しかったことがあります。多くの人と出会えたことが財産となり良かっただと思います。
- ②一人で抱え込まずに気軽に知り合いの人や気心の良い人に声をかけて、複数で対応、対処してください。周りの民生児童委員はみんな友人であります。

久万高原町 《役職：副会長》

高岡 利三



- ①地域福祉に携わる事が出来た（高齢者等の相談・見守り）、他の民生児童委員の活動のやり方があった。役員になった事で、他県の民生児童委員との交流が出来た（民選大会にも出席させて頂いた）。役員になった事で、民生児童委員だけではなく、景色が見えた。
- ②民生児童委員の仕事は大変だと思う反面やりがいのある仕事です。問題にぶつかった時は一人で抱え込まないで先輩民生児童委員に相談して下さい。マイペースで活動してほしいと思います。

愛南町 《役職：副会長》

齋藤 弘文



- ①多くの人材と親しくなった。
県民児協他方面方しり合いになり地域での取り組みが受け入れられる。地元での地区的民生児童委員と親しくなり、話をしたときに受け入れやすくなつた。
- ②地区行政委員・組長となかよくやる事。高齢者住宅、見守り、紹介し引継のお願い。

宇和島市 《役職：監事》

小關 啓子



- ①やめようと思うこともあったけど、訪問先のおばちゃんが「来てくれるとホッとする」と言ってくれて、あの言葉で続けようと思ったんです。気づけば22年たつました。
- ②大変なこともあります。でも地域の人たちとの関係や小さな感謝の言葉の積み重ねが、人の役に立てた実感と自身の成長となり仲間とのきずなに繋がります。豊かな老後になりますよ。

西条市 《役職：監事》

白石 篤



- ①自分自身の勉強になった。
地区民協で取り組んだ事がみとめられ厚生労働大臣表彰をもらつた。
- ②民生委員の仲間にようこそ。民生委員の仲間と協力して活動し、楽しく活動しよう。

特集

民生児童委員活動を引き継ぐ

伊方町 《役職：理事》

○ 梶原 吉文

- ①いろいろな人の出会いが有り良い事、悪い事、自分自身を振り返る事が出来て、人生勉強になりました。地区以外の友人も沢山出来て、有意義な民生児童委員活動でした。ありがとうございました。
- ②「何事も自分で決断せず、まずは相談（行政）から」そこから始まれば安心安心……悩みは造らない捨てるものプラス思考でいきましょう！

鬼北町 《役職：理事》

○ 松浦 正

- ①多くの人と出会えた事が良かったと思います。友愛訪問（独居老人宅訪問）の時に相手の人が喜んでくれる事がうれしく思いました。
- ②楽しみながら活動をしてほしいと思います。訪問は楽しみです。色々な人と会える事を楽しんで下さい。

松野町 《役職：理事》

○ 曽根 藤光

- ①先輩、曾根委員のご指導で多くのことを学ばせていただきました。各方との多くの人々との交流で、自分の知識、見識を深めることができました。高齢者の見守り・安否確認等の面倒で、「ありがとうございます」と笑顔が見られた際、有り難うござりました。
- ②最初は誰でも恥ずかしい不安です。怖がることはあります。先輩委員や後輩委員に相談して下さい。自分で解決できない事が多いです。定期会で奮闘する中で、自己成長を感じました。民生児童委員の自らの成長と頑張ってもらいましょう。頑張って下さい。応援しています！

掲載されている内容は
えひめ民児協ホームページの
バックアップ閲覧ページからも
見ることができます



○ 記入してみよう！「活動記録」プチ講座

引き継ぎに関する取り組み等を記入してみましょう。

活動概要

活動の引き継ぎは民児協運営の一環として実施されるため、原則として「民児協運営・研修（4）」に記入します。

①新旧委員引き継ぎ会に参加した。

②前任者が見守りをしていた担当地域の高齢者宅4軒を前任者とともに訪問し、ご様子の確認と交代のあいさつをした。内、1件はお留守だったので、不在連絡票を投函した。

[記入の仕方]

①民児協としての組織的な新旧引き継ぎ会やその打ち合わせ会は、「民児協運営・研修（4）」に記入します。

②退任された前任の民生児童委員等と同行訪問をしたり、連絡を取り合った場合は、連絡調整回数「その他の関係機関（10）」に記載します。見守り・声かけを目的とした住民宅への訪問は、訪問回数「訪問・連絡活動（7）」にお会いできた件数分を記入しますが、留守だった場合は「その他（8）」に記入します。

（※）民児協内の申し合わせや引き継ぎマニュアル等に基づき、前任者と同行訪問し、交代連絡や顔合わせ等を行った場合は、（4）に1件を記入の上、訪問回数「その他（8）」に記載してください。

上島町 《役職：理事》

○ 川野 麗子

- ①地域の方々と広くさまざまな悩みや、相談事等々でかかわらせて顶きました。頼りにされていることに対して誇りに思っておりました。住民の方が喜んで下さる事、行政の創意工夫があってのこと感謝の思いで一杯です。
- ②一歩ずつ、地域の方々の身近な相談相手になってあげて下さい。明るく笑顔で接してあげることで自分自身の成長にもつながってゆくと思います。お互いに支え合って活動してまいりましょう。「あなたが頑張ってくれて良かった」と言って頂ける、そんな民生委員になって欲しいと思います。

松前町 《役職：理事》

○ 木村 雄二

- ①地域のお年寄り方との相談相手を通じて団地ごとのつなぎ役をして喜ばれること。地域の子供達の通学等の見守りを通じて親しくなり、会話を通じて子供達から元気をもらっています。研修会等に参加する事で自分自身のスキルアップになっています。
- ②地域の方々とのふれ合う機会が多く、お互いの人間関係が深くなります。自分自身の為になる事も多くあります。

大洲市 《役職：理事》

○ 乙井 敏夫

- ①「ありがとう」の一言が百万倍の勇気となる。やってよかった…
- ②今日から仲間です！

伊予市 《役職：理事》

○ 水本 説男

- ①民生児童委員になって、新たな多くの人の出会いがあり、また、行政・福祉関係等機関と連携が取れる事により、困った方の苦衷を軽減させ、穏やかな日常生活を送って頂ける環境を提供し、当事者の笑顔を見出せること。
- ②民生児童委員の姿勢を受け、活動内容等わからない中、不安・戸惑い・悩み、問題等を抱えた時には、一人で悩まず、先輩委員・社協等に相談し地域住民の為に、民生児童委員としての責務を全うして下さい。

四国中央市 《役職：理事》

○ 藤原 弘之

- ①これまで縁のなかつたいろいろな人と出会い、悩みや喜びを共有することができたこと。
- ②民生委員、児童委員として、するべきこと、できることを見極め、一步一步がんばってほしいと思います。

四国中央市 《役職：理事》

○ 一柳 栄一

- ①地区の色々な年代の方とつながりが強くなった。普段からある程度問題意識を持っていることが
- ②あまり気負いせず、自分の努力出来る範囲で対応、接していくけばよい。

西予市 《役職：理事》

○ 正司 弘

- ①住民の皆さんとの交流を深めることができ、顔の見える活動ができた。核家族化の進展が益々すすみ、人間関係作りが難しくなり、民生委員・児童委員活動をすることで自己の人間形成に役立った。福祉・支援活動の深化と「ともに」の精神を培うことができた。
- ②横のつながりを大切に一步前に進みましょう。

東温市 《役職：理事》

○ 森 正経

- ①地域の人々と深く知り合え、さまざまな課題が見えたこと。自らが住んでいる地域の良さに気付かされたこと。隣近所の互助の大切さに改めて気付かされたこと。ともに地域社会をつくっているという実感が持てたこと。
- ②人はひとりでは生きていけない。民生委員も地域とともにあり、地域の人々によって育てられる。人の幸せのために生きることは、こんなに幸せなことなんだということをぜひ実感してみてください。

(西条市) 民生児童委員協議会

西条市民児協の取り組み

西条市民児協は、民生児童委員254名、主任児童委員43名の297名で活動しています。組織として、役員会、26地区民協、4専門部会（高齢者・障がい者・民生・主任）に分かれています。

役員会は、会長・副会長・各地区会長・地区副会長・主任児童委員会長の計28名で開催し、市民児協の活動や他機関の依頼協力などを行っています。また、26地区的定例会、主任児童委員専門部会を開催し、市・地区・部会の活動や情報の共有などを行っています。

市民に対してより質の高い支援を提供できるよう定期的な視察・講演研修や勉強会を通じて、最新の福祉情報や支援技術を学び、地域の活動に活かしています。

今回、氷見地区民児協の活動をご紹介させていただきます。

氷見地区の活動～かよう会～

30年ほど前から氷見地区民児協と社会福祉協議会氷見支部が主催で高齢者の孤立を解消し、健康づくりや高齢者

同士の親睦交流を図り、地域の中で見



西条市民児協活動の情報発信

ガリを支える「見えないリーダー」として見守り活動、地域の情報提供、必要な支援の案内、そして地域イベントでの交流活動に積極的に協力しています。また、学校と連携し通学路の見守り活動・あいさつ運動を行い、子どもたちが元気に安心して暮らせるために取り組んでいます。

守り活動ができるよう毎月第1金曜日に「かよう会」を開催しています。75歳以上であれば誰でも参加でき、参加者は毎月30名ほどいます。内容は、講師を招いて季節の行事、音楽会、カラオケ、落語、小学生との交流会を実施するほか、バスを準備して紅葉狩りやお花見に出かけるなど様々です。参加者は、次回の開催を楽しみに笑顔で家に帰っていきます。氷見地区民児協では、参加者の満足度を向上できるよう毎回反省会を実施し、今後も「継続は力なり」の理念のもとに、高齢者が安心して健やかに暮らしていくために活動を続けていきます。

今後の取り組み



西条市民児協では、毎年5月12日の「民生委員・児童委員の日」に合わせて、市役所に懸垂幕を設置、庁内の入口モニターにPR動画を放映、ホームページやSNSに活動の発信を行っています。今後も、広報誌、ホームページをより多く市民に認知してもらえるよう広報活動強化に取り組みます。認知

度が上げることで早期発見と適切な介入の機会を増加させることができ、より安心で温かい地域づくりができると考えています。

協働のまちづくり

民生児童委員は、地域の安心とつな

度が上げることで早期発見と適切な介入の機会を増加させることができ、より安心で温かい地域づくりができると考えています。

(鬼北町)



鬼北町民児協のこれまでの取り組みについて

取り組みについて

鬼北町民児童協は、民生児童委員46名、主任児童委員3名、計49名で活動をしています。協議会としては、町全体を1つの地区としての全体活動が主ですが、行政区6地区ごとの地区会長を中心にして日々の活動での気づきや民生児童委員会の活動を行なっています。

委員としての団らごとなど 情報交換を図りながら対応について学びあい互いに支え合っています。鬼北町は小さな町ですが、6地区それぞれに地盤性や特徴があり、育まれてきた住民同士のつながりや社会資源にも違いがあります。そのため、行政区単位の委員会による定期的な集まりは、委員一人一人の日々の活動を支える大切な活力となっています。

鬼北町民児協としては、地区代表女性部長で構成する理事会を月1回開催し、活動計画の策定や運営、課題の洗い出しなどを行っています。理事会に集約される各委員からの意見やアノデイアが町の福祉行政に反映されることもあります。



私たちは「つなぎ役」



関係機関との連携体制づくり

の関わりがあるからこそ、何かあつたときに変化や異変に気が付くことができる”肩書のある隣人”として、人と人、人とモノ、人と機関をつなぐことをテーマに活動しています。

世帯といつた孤独・孤立の問題を抱えた世帯、子ども虐待や引きこもり「8050」問題などに対する支援事業に対する支援計画など、私たちに求められる活動の幅は年々広くなっています。学校や専門機関のほか、民間団体との各種連携会議に出席することでnett



これからの活動について

全国的な課題となっていますが、鬼北町においても民生児童委員の担い手不足や高齢化が進んでいます。また、民生委員・児童委員の役割や活動に対する理解不足から、相談相手として定着しなかつたり、心無い言葉を投げられたりすることもあります。民児協としてはそういった課題の解消のため、地元の量販店に設置されているデジタルサイネージを活用し、全民児協制作の動画を流したり、地域行事に積極的に参加したりしています。今後も活動を知りていただく広報活動により一層力を注いでいきたいと思います。

3年に一度の一斉改選により、経験のある方が多く退任され、寂しく不安な気持ちも大きいですが、地域がら推薦された新たな委員の皆さまと共に「心温まる支えあいの地域づくり」を今後も推進してまいります。



に向けた「つなぎ役」を担っていくことが必要であることを総会や研修会において繰り返し確認してきました。

トワーク強化の一助を担えるよう努めています。そのために、夏季・冬季に1回ずつ開催する研修会では、幅広いテーマで知識の向上に努め、また活動を通して気づく疑問に対しても関係機関と情報共有しながら、その解消に努めるようにしています。

令和7年度 表彰者

※敬称略

受章おめでとうございます

● 愛媛県知事表彰
● 民生・児童委員● 永年勤続
● 愛媛県民生児童委員協議会会長表彰

(久万高原町)

山之内恵一

村上宗二

上野登志

山本日登美

浅川千枝子

村上宗二

上本孝一

林俊治

峯本真貴子

竹内有三

大野次夫

久保田建男

山本サキ子

羽澤三津子

上本孝一

矢野千恵子

和也

竹村寿惠子

(愛南町)

山之内恵一

山藤田前

山田垣

山浦坂

山本垣

小泉谷

新山口

山口山

山口山